

# MAGAZINE

## Sumut Siap Tuan Rumah Hari Pers Nasional (HPN) 2023

Karmel - [SUMUT.MAGZ.CO.ID](http://SUMUT.MAGZ.CO.ID)

Dec 23, 2022 - 20:05



*Plt Kadis Kominfo Sumut, Ilyas S Sitorus,*

MEDAN- Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Utara (Sumut) mendukung sepenuhnya penyelenggaraan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2023 yang akan dilaksanakan di Sumatera Utara. Dukungan tersebut dalam bentuk alokasi anggaran untuk penyelenggarannya serta telah digelarnya beberapa kegiatan pra HPN .

"Sumut siap menjadi tuan rumah penyelenggaraan HPN tahun 2023, tentu kita akan mendukung sepenuhnya, apalagi kegiatan ini pastinya akan memberi dampak positif bagi Sumatera Utara," ujar Plt Kadis Kominfo Sumut, Ilyas S Sitorus, Jumat (23/12).

Ilyas Sitorus juga mengatakan, Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi telah membuktikan komitmennya dalam mendukung penyelenggaraan HPN 2023 dengan mengalokasikan anggaran pada RAPBD 2023.

Dijelaskannya, Gubernur Edy Rahmayadi selalu memberi perhatian kepada pers. Penunjukkan Sumatera Utara sebagai tuan rumah HPN 2023 oleh Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) pusat tentu menjadi sebuah kehormatan dan peluang yang harus dimanfaatkan sebaik-baiknya. "Pak Gubernur menyampaikan agar semua pihak yang terkait khususnya panitia penyelenggara harus bekerja sebaik-baiknya untuk sukses penyelenggaraan even ini. Masyarakat juga diminta mendukung penyelenggaraan HPN 2023," ujarnya.

Selain itu, ditambahkan Ilyas, Pemprov Sumut juga sudah mendukung kegiatan-kegiatan pra HPN yang bertujuan untuk mematangkan persiapan HPN 2023. Diantaranya menggelar rapat koordinasi bersama Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) di Sekretariat PWI Pusat, Jakarta, Senin (19/9). Rakor PWI Pusat bersama Pemprov Sumut dilakukan sebagai langkah koordinasi membahas kesiapan Sumut sebagai tuan rumah, termasuk penyampaian progres panitia pusat untuk menyukseskan agenda tahunan wartawan seluruh Indonesia ini

Tak hanya itu, Pemprov Sumut juga sudah menggelar kegiatan Focus Grup Discussion (FGD) bersama Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) di Hotel Santika Dyandra, Jalan Kapten Maulana Lubis Nomor 7, Medan, Kamis (8/12). Kegiatan ini bertujuan untuk mewujudkan pers yang bermartabat dan demokratis, yang berdaulat, sesuai dengan tema HPN 2023.

Kegiatan FGD juga telah dilakukan Pemprov Sumut bersama Panitia Pusat Hari Pers (HPN) di Hotel Aston Kartika Jakarta, Jumat (16/12). FGD tersebut mengambil tema Strategi Sumut dan Aceh meningkatkan Prestasi Olahraga dan Kebangkitan Ekonomi Daerah.

Pemprov Sumut mengharapkan, FGD tersebut menghasilkan masukan-masukan konkret untuk peningkatan prestasi dan kemajuan ekonomi daerah khususnya Sumut yang menjadi tuan rumah Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI 2024. FGD tersebut melibatkan jurnalis olahraga, akademisi, Kementerian PUPR, KONI hingga Kementerian Pemuda dan Olahraga.

Dukungan persiapan lainnya untuk HPN 2023, lanjut Ilyas, Pemprov Sumut telah membuat maskot HPN 2023. Selain itu, telah menyusun SK Gubsu terkait kepanitian HPN 2023 dan saat ini proses SK masih dalam tahap eksaminasi.

"Kita berikan dukungan untuk HPN baik dari alokasi anggaran, juga kegiatan-kegiatan untuk mempersiapkan HPN. Kita yakin dengan banyaknya pihak yang terlibat berdiskusi dan memberi masukan dalam persiapan kegiatan ini, kita harapkan HPN yang akan digelar Februari 2023 di Medan akan berjalan baik dan sukses,"harap Ilyas. ( Karmel )